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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２９年 ７月１４日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時４８分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子  竹内恵美子  関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子  清田文雄 

玉虫志保実  片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  森田参事（政策担当） 

仲手川教育部長 

藤本政策課長  齋藤総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）町議会議員と町長の同時選挙について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の３件について、お知らせを受けた。 

①国・県への要望活動 

平成 30年度の予算要望等に向け、7月 13日に民進党及び公明党、８ 

月２日に自民党、29日に３市３町広域行政推進協議会及び神奈川県町 

村会を通じ、県知事への要望活動を行う。 

②平成 29年度卓話集会の開催 

「健康寿命の延伸をめざして」をテーマに 11月までに全ての地区で 

開催する予定。 

③臨時福祉給付金（経済対策分） 

６月 13日で申請受付を終了し、2,852件、6,114万円の支給を決定 

した。 

   ◎主な質疑 

     問：卓話集会をおあしすの中で開催すると皆さんが出席できないので

はないか。 

     答：原則はおあしすに併せて開催する。開催が難しい地区は調整し、

要望に合わせて行う。 

     問：おあしすの開催テーマと卓話集会の時間配分は。 

     答：全体で２時間程度を予定する。最初の１時間 20分程度をおあしす

とし、残りの 40分程度を卓話集会とする。おあしすと卓話集会の両

方に参加するように呼びかける。 

     問：卓話集会では健康に係わることだけしか話が出来ないのか。 

     答：これまでの卓話集会と同様にテーマを中心に行うが、要望等にも

対応する。 

     問：「明治 150年」関連施策に係る町の施策、計画は。 

     答：明治に係わる大磯町で隠れている物の発掘、拾い出しなど、準備

作業を行っている。国、県の動きを見ながら進めたいと考えている。 

     意：町内には遺産がある。観光を重視し積極的に取り組んで欲しい。「明

治 150年」は大磯にとってＰＲのチャンスである。 

 

（２）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（３）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

      7/11（臨時会招集請求・正副議長の選挙・６月定例会反省・９月定例

会日程・陳情請願審査における休憩中の会議録等の取扱い） 

    ○総務建設常任委員会・・・片野委員長 

      7/11（大磯港みなとオアシス推進事業） 
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    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

      6/27（第 187号の編集） 

      7/10（第 187号の編集・議会広報クリニックの結果） 

②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④ 6/22 視察来庁 青森県藤崎町議会・・・吉川議長 

      視察来庁 宮城県美里町議会・・・吉川議長 

⑤ 6/26 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会 

委員会・・・吉川議長 

⑥ 7/ 4 全国町村議会議長会 議会広報クリニック 

・・・渡辺議員・清田議員 

⑦ 7/ 7 県町村議会議長会 ７月役員会・・・吉川議長 

⑧ その他 

        

（４）事務局からの報告 

   ①町議会議員と町長の同時選挙について 

     ６月 15日の議会全員協議会に引き続き、公職選挙法における町長の任 

期等について協議するとともに、議会として同時選挙の検討を継続する 

か終了するかの協議を行った。 

   ◎主な意見 

    ○不測の事態においては毎回、町長に任期を合わせることになる。 

    ○一度同時にすると慣例的に合わせることになるのではないか。 

    ○同時選挙では投票率が 10％ほど上がっている。 

    ○もう少し検討すべきではないか。 

    ○選挙費用の軽減より町費執行額を厳しく審査するべき。 

    ※２年近く検討を続けてきた。今回で検討を打ち切る。今後は必要に応じ

て検討を再開する。 

   ②平成 29年第１回（７月）大磯町議会臨時会議事日程について 

     ７月 25日臨時会の流れについて確認した。 

   ③議会報告会における町民意見等に対する回答について 

     ７月 11日に「町からの回答」を町長に依頼した。 

 

（５）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、８月 18日（金）午後１時 30分からの予定。 
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